



今月初めに、人をかんだとい
って飼い主が保健所に持ち込ん
だ犬を保護しました。保健所に
収容された犬は、新しい飼い主
を探すためにホームページなど
に掲載されますが、人をかんだ
犬は「譲渡対象外」として殺処分
される場合が多いそうです。そ
の犬も処分される予定でしたが、
持ち込まれた日に別の用事で保
健所を訪ねていたメンバーSさ
んと出会い命が繋がりました。

人をかむなど犬の問題行動と
いわれているものには、必ず理
由があると思います。わが家の
リオンも初めて触れた人に叩か
れたせいで、触ろうとするとか
む姿勢をとり、触れるようにな
るまで1年かかりました。人の
手叩かれると犬の記憶の中に
インプットされ、それを避ける
ため先に攻撃行動となつてしま

一匹でも多く命救いたい

犬の問題行動には必ず理由が

てきた飼い主夫婦は、保健所の
中に入るのを嫌がつて突つ張る
犬を後ろから蹴っていたとのこ
とでした。
一度人間に不信感を持った犬
の心をケアするのは時間もかか
り大変ですが、「人は優しい、
うのです。
保護した犬はおやつを手であ
げると、手をかまらずに優しく取
つて食べますが、体に触ろうと
すると手を攻撃してきますの
で、リオンと同じように叩かれ
ていたのでしょうか？犬を連れ

ように「幸吉」という名前にし
ました。車で1時間かけて根室
から通い、Sさんも幸吉を可愛
がってくれています。
保健所の譲渡対象外の犬猫の
他にも、生まれて間もなく捨て
られるなど、誰にも知られるこ
となく死んで行く犬猫がたくさ
んいます。たくさん命を救う
ことはできませんが、一匹でも
多くの命を救い幸せにしてあげ
たいと思っております。生きる
ことを絶たれてしまった動物た
ちの魂が安らかでありますよう
に祈りながら…。
(福澤 智子)
ふくざわ・ともこ NPO法
人ドッグレスキューしおんの
会代表